



Christkindlspiel in Wildenwarter Pfarrkirche

Beitrag

Die 1934 von Kardinal Michael Faulhaber eingeweihte Pfarrkirche "Christkönig" in Wildenwart hat beim Betreten ein besonderes, kleines Kunstwerk zu bieten. Es ist ein Christkindlspiel, das bereits älter als die Pfarrkirche selbst ist und das unter anderem ein Gipsmodell der Wildenwarter Kirche zeigt. Ursprünglich stand das Spiel in der Taufkapelle in Prien, um Spenden für den Wildenwarter Kirchbau zu erbeten. Heute erfüllt es kleine Wünsche von Kindern und Familien, die sich am Spiel des Christkindls erfreuen. Das auf einem Thronsaal sitzende Christkindl kommt bei diesem Spiel den Betrachtern segnend entgegen während zwei Engel für das Glockengeläut sorgen.

Fotos: Georg Kronast – Christkindlspiel in der Wildenwarter Pfarrkirche "Christkönig"









Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf